

Presidente de la ANPP llama a demostrar la unidad de los cubanos en las urnas (+Fotos y Video)



La Habana, 11 mar (RHC) Esteban Lazo Hernández, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), convocó a demostrar la unidad del país en las elecciones generales que transcurren esta jornada.

En declaraciones a la prensa, luego de ejercer su derecho al voto, el titular del órgano supremo del poder del Estado consideró que en días como estos hay que ratificar la fortaleza, la cultura política y decisión del pueblo a defender el proceso revolucionario que se inició el Primero de Enero de 1959.

Lazo Hernández llamó a la participación masiva y consciente de los cubanos en los comicios, como respuesta a las actitudes injerencistas y campañas enemigas que intentan desvirtuar la esencia democrática del sistema electoral de la nación antillana.

Hoy es un día decisivo para defender los logros del Socialismo, señaló el dirigente, quien a su vez se refirió al actual contexto frente a una administración norteamericana que recrudeció el bloqueo económico, comercial y financiero, medida impuesta desde hace más de 50 años.

Lazo Hernández apuntó que el pueblo tiene una alta preparación política y está consciente de las carencias y problemas por resolver, pero también valora cuánto se ha hecho para garantizar los principales servicios en beneficio de la sociedad, como la salud y educación gratuitas.

En otro momento de su diálogo con los periodistas presentes en el colegio electoral número dos, de la circunscripción 48 del habanero municipio de Arroyo Naranjo, el Presidente de la ANPP aseguró que los cubanos jamás traicionarán el compromiso con el líder de la Revolución Fidel Castro, principal inspirador del sistema eleccionario.

Se refirió a la calidad en la preparación de todo el proceso de comicios generales, desde su primera etapa, cuando fueron electos los 12 mil 213 delegados de circunscripción.

Señaló que como parte de esa fuerte instrucción han sido capacitadas más de 200 mil autoridades electorales, a quienes corresponde garantizar la calidad del actual sufragio, cuando se vota por los 605 diputados a la ANPP y los mil 265 delegados provinciales.

En cuanto a la amplia composición de mujeres para la próxima Legislatura, con el 53,22 por ciento de candidatas a los escaños parlamentarios, el dirigente apreció que ello se debe al importante rol de ese grupo en la vida económica y social del país.

Hoy el 65 por ciento de la fuerza técnica en Cuba son mujeres, con alta presencia no sólo en la ANPP, sino también en las asambleas municipales y provinciales.

Lazo Hernández destacó que corresponderá a la próxima Legislatura la responsabilidad de proseguir con la implementación de los principales documentos partidistas, que guían la actualización del modelo socioeconómico cubano.

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/157193-presidente-de-la-anpp-llama-a-demostrar-la-unidad-de-los-cubanos-en-las-urnas-fotos-y-video>



Radio Habana Cuba